

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 7. April 2009

## Neue Anschlüsse und Wasserbecken für den Alten Friedhof in Zellhausen



### Freundlichere Gestaltung des Eingangsbereichs

Im Zuge der Verlegung des neuen Wasserhausanschlusses auf dem Friedhof in Zellhausen, wurden auch die Wasserstellen erneuert.{images}

Der gemeindliche Bauhof hat die erforderlichen Pflasterarbeiten um die Schöpfstellen ausgeführt. Damit ist ein sicherer Stand bei der Wasserentnahme gewährleistet und überlaufendes Wasser sickert nicht sofort in benachbarte Gräber.

{images2}Die zwei neuen Schöpfbecken wurden aufgestellt und sind bereits in Betrieb.

„Vor allem der Eingangsbereich des Alten Friedhofs wirkt nach Umsetzung der Maßnahmen freundlicher als zuvor“, zeigt sich Bürgermeisterin Disser erfreut.

Gleichzeitig kündigt die Verwaltungschefin an, dass nach Abschluss der Straßenbaumaßnahmen auch die bereits begonnene Sanierung der Friedhofsmauer fortgesetzt werden wird.